
低温鲜奶“天花板”
新鲜只卖上市当天

作为新希望琴牌乳业旗下的低温
鲜奶明星产品，24小时鲜牛乳的诞生源
于对其“极”质新鲜的不懈追求。品牌
持续发力“极”质精神，以“极”质标准和

“极”质营养为消费者带来更极致的产
品体验。该款产品通过实现 10-15 倍
免疫球蛋白、3.6mg/100mL 优质乳蛋白
为消费者提供更鲜活的营养，进一步强
化企业的“鲜战略”，为鲜奶行业树立起
全新标杆。

据研究数据显示，低温鲜奶消费占
牛奶消费的比例，在日本和韩国分别是
98.7%和94%，在美国超过90%。而在我
国，低温鲜奶占乳制品消费比例并不
高，2021年低温鲜奶只占乳制品消费销
售额的9.36%。意味着低温鲜奶在国内
发展空间巨大。随着经济的不断向好

和消费者认知的提升，中国奶业正在从
“有奶喝”向“喝好奶”升级。新希望琴
牌对低温鲜奶不断升级，匠心研发的

“新鲜只卖上市当天”的 24小时鲜牛乳
系列就是为了更大程度地保留牛奶中
的活性营养。24 小时鲜牛乳全体系实
现 72-75℃、15s 的巴氏杀菌工艺升级，
使得关键活性营养物质免疫球蛋白提
升至普通鲜奶的 10 倍，以技术升级助
力产品营养价值提升。

作为山东省内首家、全国第八家通
过优质乳工程验收的企业，新希望琴牌
乳业始终秉持“好牧场、好奶牛、好奶
源、好工艺、好标准”的“五好”标准，打
造优质乳产业链。优质乳的前提是奶
源优质，只有在生态牧场接受精心呵护
的优质奶牛，才能使奶源原奶营养更
高。在这样的好牧场、好奶牛的条件
下，24小时鲜牛乳系列产品采用的特优
级生乳的标准全面优于欧盟(欧盟标准
的体细胞数为≤40万个/ml,菌落总数为

≤10 万 CFU/ml，新希望优质乳的体细
胞数控制在≤30 万个/ml，菌落总数控
制在≤5万CFU/ml以下)。

仅有好的奶源和工艺还不够，24
小时鲜牛乳配备专业的物流配送体
系，不仅采用国际先进的综合物流管
理系统，还通过互联网全面实现物流
管理的电子化和智能化，保证产品通
过 2-6℃全程冷链运输到达各大商超
和千家万户。新希望琴牌通过改造自
有供应链，从自营牧场环节开始，就全
力专注为“新鲜”保驾护航。当原奶进
入“智能工厂”，采用 72-75℃、15s 的巴
氏灭菌工艺，最大限度保留牛奶本身
的活性营养，3 条低温鲜奶高速生产线
日夜运转，日产鲜奶量可达 500 吨，通
过数字化管控中心监控生产工艺参
数、环境温度等，使生产链条实现可视
化，出品的 24 小时鲜牛乳保留了 10-
15 倍的活性营养物质，堪称低温鲜奶

“天花板”。

10年磨砺
优质乳的“鲜战略”

从 2010 年确定“鲜战略”到如今的
“鲜立方”战略，“24小时鲜牛乳”的内涵
也从“鲜产品”到“鲜品牌”，扩充至更加
丰富的“新鲜的生活方式”，实现了品
类、渠道、品牌和用户多维度推进新鲜
的“立体化”。

9 月 15 日，入夜的万象城格外热
闹，热爱生活的人们相聚在舞台中央一
起迎接“鲜奶节”的到来，许下对“鲜活
生活”的美好愿望。为期三日的“新鲜
美好生活市集”也同步开启，鲜奶节根
据城市属性和特色，贴心打造系列宠粉
活动，带领“鲜粉”一起拥抱新鲜生活方
式，将仪式感一次拉满。

市集现场联合胡子星球冰淇淋、李
想咖、优诺口腔、FM964 青岛文艺广播
等诸多品牌开启“集章送好礼”活动，强

化消费者有关“24 小时鲜牛乳”系列产
品新鲜的认知，并让消费者纵享“鲜”上
加“鲜”的“极”质鲜活体验，将品牌

“‘极’质新鲜，只卖上市当天”的品牌核
心价值和“新鲜生活方式”的品牌态度
传递给每一个热爱生活的人。

市集现场不仅有“鲜粉”到场与品
牌双向奔赴，还有知名 KOL前来打卡，
通过微博、抖音、小红书等平台与都市
白领、精致妈妈等核心群体进行深入沟
通，邀约她们前来新鲜市集参观游玩，
感受“鲜活”氛围。2023年，新希望琴牌
充分利用不同平台的传播特性，抢占种
草新赛道、精准触达 Z 世代，同时培养
超级用户、实现营销闭环，不断提升品
牌声量，以更全、更广的触点与消费者
建立连接。除此之外，品牌还跨界合作
多场本地音乐节，在青岛凤凰音乐节、
山海音乐节、大蘑菇音乐节都设置了自
己的特装展位，结合多重主题营销活动
多渠道触达年轻群体，以内容破圈，实

现产品的营销创新。

低温奶前景可期
引领新鲜生活方式

牛奶是最适合人类的天然营养品
之一,也是合理膳食中极为重要的组成
部分。培养孩子们健康饮奶的习惯对
于提升全民身体素质，实现“健康中国”
梦想至关重要。而今，以新希望琴牌乳
业为代表的中国乳业人正在为实现这
一目标而不断努力，为下一代做出“极”
质的优质乳品，并培养他们健康饮奶的
习惯。24小时鲜牛乳的品牌精神从“新
鲜 3.0”时代的“极”质新鲜，“极”质营
养，“极”质标准进化为“新鲜4.0”的“让
今天，更鲜活”，代表着品牌精神从专注
产品价值到兼顾消费者情绪价值的升
级。

今年的鲜奶节结合了跨界精神、牧
场元素、品牌特性以及热门的市集形
式，把新鲜的生活方式带到城市的每个
角落。鲜奶节中，新希望琴牌还开展了
牛奶知识科普、营养均衡介绍等互动活
动，在现场的孩子们心中埋下一颗“食
育”的种子，帮助其提高健康意识、养成
良好饮食习惯，为孩子们的成长赋予更
多“鲜活”力量。正是这种在国民健康
产业领域不断“领鲜”的态度和对健康
理念的传递，让新希望琴牌乳业成为推
动健康中国事业的新势力。

产品领鲜，观念领鲜，品牌领鲜的民
族企业以自身的供应链和消费群体，引
领了自下而上的新鲜健康风潮。一杯鲜
奶背后，展现的正是坚持政府主导，社
会、个人积极参与，人人享有的健康中国
新风潮。“24小时鲜牛乳”系列产品更是
持续深耕产品品质，以“极”质营养激活
自护力，将鲜活营养送到更多家庭的餐
桌，全力护航人们的“鲜活”生活，为消费
者提供更多消费价值和更优消费体验。

鲜奶节会落幕，但新希望琴牌对
“极”质新鲜的追求还将继续。未来，新
希望琴牌乳业将持续打造系列“宠粉”
活动，与消费者建立深度链接，并从消
费需求出发，推出更多鲜活、营养、健康
的优质乳品，为“新鲜一代”带去个性而
多元的“新鲜”体验。 (金泽钰)

“24小时”领“鲜”而行

新希望琴牌：引领新鲜生活方式
9 月的青岛秋风飒爽，

沉寂了一夏想要出门体验

新 鲜 感 的 心 开 始 被 唤 醒

——走向户外，享受鲜活

当下。

9月15日，新希望琴牌

乳业第四届鲜奶节拉开帷

幕。旗下24小时鲜牛乳以

“新鲜美好生活市集”的形

式点亮青岛万象城，为“鲜

粉”送去福利，向消费者传

播鲜奶相关知识和“新鲜”

生活理念，也让“24 小时鲜

奶”成为众多消费者的开

学季首选。

■新希望琴牌“新鲜美好生活市集”。

■新希望琴牌旗下24小时鲜牛乳。

■鲜奶节现场推出多样化宠粉活动。

轻松收获青岛“首金”

今年 26 岁的刘晓鑫，是中国赛艇队中一位
颇具实力的选手。两年前的东京奥运会上，她
就有过代表中国队出战的记录。刚刚结束的世
界锦标赛上，她与队友一同取得了女子四人单
桨无舵手比赛第六名，顺利拿到巴黎奥运会的
参赛资格。

此番征战亚运会，从实力上来说，中国队夺
冠是大概率事件，但赛前刘晓鑫还是有些担心，

她说：“这毕竟是我第一次参加亚运会，而且在
大家都非常看好的情况下，往往会因为背上想
赢怕输的包袱影响正常发挥水平。”

昨天决赛一开始，越南队和日本队就对中
国队形成包夹之势。越南队在前 500 米一直领
先，中国队紧随其后，日本队暂列第三。“没料到
她们在前500米拼得这么凶。”刘晓鑫赛后说，由
她和张书贤、王子凤、徐星叶组成的中国队，并
未受到对手太多干扰，而是按照自己的节奏去
划，在1000米时完成反超，最终以6分42秒03的
成绩第一个冲过终点。日本和越南队分列二、
三位。

“能够在自己家门口升国旗、奏国歌，确实
非常高兴。”夺冠后的刘晓鑫乐开了花。当得知
自己是第一个在本届亚运会取得金牌的青岛选
手时，她更是连称：“太幸运了！”

按照赛程，刘晓鑫 9 月 25 日还将参加八人
单桨无舵手的决赛。从预赛成绩看，中国队只
要正常发挥，收获金牌的概率非常大。“刚刚颁
完奖，教练就安排我们训练了。25 日八人艇的
比赛是一场恶仗，需要赶紧平复心情，全力以赴
去拼。”刘晓鑫说。

剑指巴黎，力争突破

赛后，刘晓鑫第一时间跑向观众看台区，给
了等候在那里的妈妈冯玉杰一个大大的拥抱。

“我们一家人特意从青岛开车赶来为她加油，看
到她夺冠实在是太开心了！”冯玉杰说。从14岁
送女儿开始参加赛艇训练，12年间，母女俩见面

的时间屈指可数，“平均下来，一年最多能见半
个月。做父母的，怎么能不想自己的孩子？这
个亚运会冠军，也算是对她这么多年来坚持不
懈的一个回报吧。”

东京奥运会前，父亲的去世给刘晓鑫在情
绪上带来了一定的波动，这也影响了她在比赛
中的发挥。“当时，我从单桨换到双桨的时间比
较短，与队友的配合也不默契，再加上情绪没有
控制好，所以留下了很多遗憾。但我通过东京
奥运会积累了一定的大赛经验，这对于我个人
来说，也算是一种宝贵的财富。”刘晓鑫说。

新的备战周期，刘晓鑫又重新回到自己更
为擅长的单桨项目上，表现也越来越好。在今
年成都举行的世界大学生运动会上，刘晓鑫与
队友们一起获得冠军。在刚刚结束的世界锦标
赛上，她与队友们一起获得第六名的成绩，顺利
拿到了巴黎奥运会的参赛资格。此番亚运会夺
冠，让姑娘们更有信心去奥运赛场上实现突
破。刘晓鑫说：“亚运会后，我们就会全力备战
巴黎奥运会。首要任务要拿到八人艇的巴黎奥
运会参赛资格。我和队友们信心十足，相信能
够在巴黎奥运会上实现突破。”

青岛赛艇值得期待

在赛艇比赛现场，记者见到了青岛体校赛艇
队的教练刘要传。看到爱徒的赛艇第一个冲过
终点，刘要传兴奋地站起来，狠狠挥了挥拳头。

“2011年，我在当时的黄岛六中相中了刘晓
鑫。”回忆起爱徒的成长经历，刘要传如数家珍，

“当时，她只有 14 岁，但身高就已经达到了 1.78
米，而且体型一看就非常适合练习赛艇。”进入
青岛市赛艇队后，刘晓鑫表现出了超人的领
悟能力，“除了身体好，她的悟性特别高。一
个动作教一两遍，她基本上就能做到位。”刘
要传回忆说，“更难能可贵的是，她特别喜欢
自己琢磨。训练结束，她也会缠着教练学习动
作要领。”

经过两年的基础训练，刘晓鑫就被省队教
练看中，正式进入山东省赛艇队。凭借在全国
青年锦标赛等一系列大赛中的出色表现，20 岁
的刘晓鑫进入国家队。六年时间里，她已经逐
渐成长为国家队中的主力队员。

其实，青岛赛艇的发展历史并不长，但在各
方的共同努力下，已经培养出了江燕、刘晓鑫等
多名参加奥运会的国内顶尖选手。“选材其实挺
难的，毕竟我们要与篮球、排球这些群众基础更
好的项目去抢人。”据刘要传介绍，由于项目受
到场地、器材等因素的影响，赛艇对于大众来说
还是相对陌生。“一条单人艇价格在 4 万至 6 万
元，一支桨价格也要过万。一般社会俱乐部和
个人难以承受。”这种情况也意味着，几乎所有
被选入市队的苗子都是“从零学起”。

“不过，青岛孩子身高有优势，而且脑子比
较灵活，特别适合这个项目。”刘要传说，“这些
年，大众对于赛艇项目的了解程度正在不断加
深，我们在选拔苗子方面也有了一定的突破。
现在，青岛赛艇队里有四到五名潜力不错的队
员，他们将来也有望代表中国出现在亚运会的
赛场上。”

与队友合作夺得赛艇女子四人单桨无舵手金牌——

刘晓鑫摘下青岛“首金”
□青岛日报/观海新闻特派记者 许 诺

霍启刚：
我给杭州点个赞

□青岛日报/观海新闻特派记者 许 诺
本报杭州9月24日电 24日一早，中国香

港亚运代表团团长霍启刚出现在赛艇比赛现
场，为中国香港选手林新栋和王玮骏加油。
林、王二人不负厚望，在比赛中奋勇争先，一举
拿下赛艇男子双人单桨无舵手金牌，这也是中
国香港代表团在杭州亚运会获得的首枚金牌。

“23日的亚运会开幕式令我非常感动。”比
赛间歇，霍启刚接受记者采访时表示，“当中国
香港代表团走进体育场，就听到了现场观众热
情的欢呼声，这让我感受到了全国人民对中国
香港的厚爱和支持。”

杭州亚运会开幕式好评如潮。霍启刚同
样高度评价：“之前，我参加过不少大型运动会
的开幕式。这次，杭州亚运会开幕式在设计方
面，十分周到地考虑了运动员的感受。比如，
运动员们在入场式完成后不需要在场内长时
间停留，这样，他们就能为备战接下来的比赛
保持体能和状态。此外，开幕式现场为运动员
预留了观众席，他们可以在参加完入场式后选
择在看台观看演出。我看到这些贴心的设计，
非常开心。”

杭州亚运会开幕式展现的环保理念和数
字技术的运用，得到了外界的一致认同。“在我
个人看来，这次亚运会的开幕式利用高科技手
段将中国传统文化的元素呈现出来，让古老文
明与现代科技完美融合。”霍启刚说，“在开幕
式现场，我们每个人亲身感受到了拥抱绿色环
保概念。比如，利用高科技手法取代大型的焰
火表演，没有使用大型的道具，不会造成浪
费。整体来讲，浙江省和杭州市通过亚运会的
开幕式展现出了最好的一面。我要为杭州亚
运点个赞。接下来，选手们将陆续参加比赛，
我也希望他们能够在赛场上取得好成绩，祝他
们在杭州生活愉快。”

截至北京时间9月24日24时

9月24日是杭州第19届亚运会首个正式比赛日。青
岛姑娘刘晓鑫与队友默契配合，在赛艇女子四人单桨无舵
手比赛中一马当先率先冲过终点，为青岛摘得本届比赛的
首枚金牌。“这是我个人的第一枚亚运金牌，希望把这个好
势头延续下去，力争在明年巴黎奥运会上有所突破。”夺冠
后的刘晓鑫这样说。

■张书贤、刘晓鑫、王子凤、徐星叶
（从左至右）在颁奖仪式上合影。

新华社照片
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■9月24日，中国队夺得杭州亚运会女子
四人单桨无舵手冠军。 新华社照片

排名 参赛代表团 金牌 银牌 铜牌 总计

1 中国 20 7 3 30

2 韩国 5 4 5 14

3 日本 2 7 5 14

4 中国香港 2 0 5 7

5 乌兹别克斯坦 1 3 3 7

截至北京时间9月24日24时


